



わたしも みんなも 幸になる
社会をつくるひとになろう

2学期が始まりました



代中を盛り上げよう!!

©山田 幸太

1年生 大田楽を披露しました

7月27日、28日に行われた「山代大田楽」で、1年生が演舞を披露しました。1学期の総合的な学習の時間などを活用し、練習を積み重ねてきました。当日は衣装をつけ、緊張しながらも、ライトが点灯されると元気よく飛び出していきました。あっという間でしたが、充実した時間となりました。「わざおぎ」の皆様をはじめ、たくさんの方々に支えられ活動ができたことに感謝申し上げます。

2年生 体験学習を行いました

7月12日(金)、2年生の総合的な学習の時間で、地域活性化に向けた取組の一環として、地域に出向いて体験活動を行いました。お菓子作り、お店での体験、工場や古墳の見学、防災、観光などについてのお話など充実した活動となりました。日頃できない活動を半日かけ体験できました。たくさんの方々にご協力いただきました。ありがとうございました。

団色抽選を行いました

7月16日(火)、体育祭に向けて団色抽選を行いました。学年ごとにクラスの代表が抽選を行い、団が決定しました。

〈抽選の結果〉

青団: 3-4、2-1、1-1

黄団: 3-3、2-3、1-3

赤団: 3-1、2-2、1-2

緑団: 3-2、2-4、1-4



令和6年(2024年)9月号

発行 加賀市立山代中学校 谷鋪景子

教育目標

未来を拓く力 よりよく生きる力を育む

めざす生徒像

や やり抜く力をきたえ生きる生徒

ま 学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒

し 集団の規律を守り高め合える生徒

ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒



美術部 道路標示をペイントしました

8月28日(水)、美術部が夏休み前から準備を進めていた、学校の北門の道路標示をペイントしました。これまで、北門から若葉台方面に向かう際、一旦停止せずに直進しようとするため危ないという指摘があり、美術部が注意喚起のため考えた取組でした。また、自転車小屋にも安全運転を呼びかけるポスターを作成し掲示しました。この取組が、みんなの安全に繋がることを願っています。



通学路の点検を行いました

夏休み中に通学路の点検を行いました。その際、保護者の皆様にご協力いただきましたアンケートで指摘された箇所についても点検を実施しました。その結果を、8月29日に開催された学校運営協議会で共有しました。今後、関係機関とも連携しよりよい安全対策を考えていきます。



PTA 環境美化作業を実施しました

8月25日(日)、天候が少し心配されましたが、無事除草作業を終えることができました。グランドや校舎周りが大変きれいになり、安全に安心して学校の活動ができます。朝早くから参加して下さいました保護者、生徒の皆様ありがとうございました。

また、校舎内の1、2階の廊下も業者に依頼し、剥離・ワックスがけを行いました。校舎周囲も校舎内もすっきりした状態で2学期を迎えられます。ありがとうございました。



体育祭について

9月26日(木)8:45より体育祭を開催します。今年度は熱中症対策のため9月下旬の開催となります。子どもたちの生き生き活動する姿をぜひご覧下さい。

新人大会について

9月14日(土)から22日(日)にかけて、市新人大会が開催されます。保護者の皆さまの応援をよろしくお願いします。

お知らせ等は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/>

山代中学校

検索